

## Caos en las aulas: una vuelta de infarto

¿Cuántos sois los que estáis sufriendo las consecuencias de esta crisis sanitaria? Después de todo este esfuerzo, un paso en falso podría llevarnos al principio y es que son muchas las actuaciones del Gobierno Vasco las que comprometen nuestro bienestar. Centrándonos en las actuaciones del Departamento de Educación, consideramos que se podrían definir de la siguiente manera: tardías, caóticas, cortoplacistas. Además de no aportar recursos al equipo docente, no han permitido tomar medidas definitivas para organizar el final de curso debidamente.

Por si todo lo citado anteriormente fuera poco, el Departamento de Educación el 7 de mayo de 2020 ha tomado la decisión de organizar la vuelta a las aulas el 18 y 25 de mayo. **Nosotros defendemos que estas medidas no benefician a la comunidad educativa por las siguientes razones:**

- Todas las decisiones se han tomado sin consultar al personal docente, que es quien realmente conoce la realidad del centro y el alumnado y quien verdaderamente está al frente. Son ellos, y nadie más, sin apoyo alguno y sin protección alguna, los que han hecho llegar al alumnado con pocos medios el material y los recursos necesarios para poder seguir con las clases todo lo mejor posible en esta situación.
- Se rompe con la dinámica que se ha venido trabajando durante los meses de confinamiento, confundiendo al alumnado, pues el breve período lectivo restante -del cual va a ser difícil sacar provecho- y las restricciones sanitarias imposibilitan el normal desarrollo de la enseñanza en el aula.
- Organizar el centro en un tiempo muy limitado para asegurar las mínimas medidas de seguridad supone un sobreesfuerzo, posiblemente banal, al agotamiento que ya se manifiesta entre el profesorado.
- La vuelta a las aulas pone en riesgo la salud del alumnado, y de todo el personal del centro educativo, tales como personal de limpieza, personal administrativo y personal docente, además de la salud del entorno de todos ellos.

La vuelta a una *falsa* normalidad simularía el desbloqueo de la situación de emergencia antes que otras CCAA del estado español, provocando así una sensación de buena gestión por parte del Gobierno Vasco, y más en concreto, del PNV. Todo esto le proporcionaría rédito político en unas elecciones que el propio PNV quiere celebrar a toda costa, anteponiendo su beneficio político a los intereses pedagógicos y a la seguridad de las personas.

Por lo tanto, pedimos que, si bien hay que volver a las aulas, se haga con la antelación suficiente para garantizar una vuelta segura, tranquila y ordenada.

En Vitoria-Gasteiz, a 8 de mayo de 2020



Enseñanza